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谁会玩股票???

你到银行去问一下就知道了

谁玩股票，讲讲经验？

授人以鱼不如授人以渔！书上的东西有用因为那是基础，但是能够完全运用于实战
的东西不超过25%炒股要想长期赚钱靠的是长期坚持执行正确的投资理念！价值投
资！长期学习和坚持,才能持续稳定的赚钱，如果想让自己变的厉害，没有捷径可以
走所以也不存在必须要几年才能学会，股市是随时都在变化的，而人炒股也得跟随
具体的新情况进行调整，就像一句老话那样，人活一辈子就得学一辈子，没有结束
的时候！选择一支中小盘成长性好的股票, 选股标准是：1、同大盘或者先于大盘调
整了近2、3个月的股票，业绩优良（长期趋势线已经开始扭头向了）2、主营业绩
利润增长达到100%左右甚至以上，2年内的业绩增长稳定，具有较好的成长性，每
股收益达到0.5元以上最佳。3、市盈率最好低于30倍，能在20倍下当然最好(随着
股价的上涨市盈率也在升高,只要该企业利润高速增长没有出现停滞的现象可以继续
持有,忽略市盈率的升高,因为稳定的利润高增长自然会让市盈率降下来的)4、主力资
金占整支股票筹码比例的60%左右（流通股份最好超过30%能达到50%以上更好，
主力出货时间周期加长,小资金选择出逃的时间较为充分）5、留意该公司的资产负
债率的高低，太高了不好，流动资金不充足，公司经营容易出现危机（如果该公司
长期保持稳定的高负债率和高利润增长具有很强的成长性，那忽略次问题，只要高
成长性因素还在可以继续持有）具体操作：选择上述5种条件具备的股票，长期的
成交量地量突然出现逐渐放量上攻后长期趋势线已经出现向上的拐点，先于大盘调
整结束扭头向上，以WVAD指标为例当WVAD白线上穿中间虚线前一天买入比较合
适(卖出时机正好相反,WVAD白线向下穿过虚线后立即卖出《安全第一》),买入后不
要介意短期之内的大盘波动，只要你选则该股的条件还在就不用管，如果在持股过
程中出现拉高后高位连续放量可以考虑先卖出50%的该股票，等该股的主力资金持
筹比例从60%降到30%时全部卖出，先于主力出货！如果持筹比例到50%后不减少
了，就继续持有，不理会主力资金制造的骗人数据，继续持有剩下的股票！直到主
力资金降到30%再出货！如果在高位拉升过程中，放出巨量，请立即获利了解，避
免主力资金出逃后自己被套如果你要真正看懂上面这五点，你还是先学点最基本的
东西，而炒股心态是很重要的，你也需要多磨练！以上纯属个人经验总结，请谨慎
采纳！祝你好运！不过还是希望你学点最基础的知识，把地基打牢实点。祝你2010
年好运！

股票当中如果想跟主力玩儿，应该要知道哪些技巧？
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前两天有个新闻不知道大家看了没有：

银华基金的明星基金经理利用职务之便，指示自己的老婆利用基金未公开的数据进
行趋同交易。通俗的说，就是这个周经理告诉自己的老婆，我手上掌握了几十个亿
，我要买哪些股票了，你也用咱们自己的钱买点，跟着赚钱。

通过这一系列操作，周经理夫妇大赚120万，这就是所谓的“老鼠仓”——用公家
的钱带着自己私人买的股票上涨，从中牟利。

当然，他的行为是为我们所不齿的，最终也被监管部门抓个正着，没收全部违法所
得并处以巨额罚款。当然还有个小花絮，就是虽然他们两口子操作得很拉风，但是
最后的实际收益还没跑过周经理管理的那支基金，早知如此，还不如乖乖买点自己
的基金，合法合规多好。

老杨举这个例子有3个目的：

一是告诉大家违法的事情不能干，法网恢恢疏而不漏。二是告诉大家，跟着基金经
理买股票确实挺靠谱。三是告诉大家强如周经理的老婆，知道这么多一手消息，收
益都没玩过基金，不是因为消息不准，是因为操作太频繁，反而不如基金长期持有
收益来得高。牛顿曾经说过，他之所以成功，是因为他站在巨人的肩膀上。那么在
我们普通人的世界里，基金经理绝对可以称得上巨人，人家手里可以调动的资源，
汇聚的信息，是我们完全无法比拟的。

可是我们并不是周经理的老婆，也不是哪个经理的父亲，所以经理们是不会告诉我
们手上的基金准备买哪些股票了。更重要的是，老杨刚刚才说了，违法的事情不能
干，所以就算周经理们想告诉我们，想腐蚀我们，久经考验的我们也会坚定的说不
。

可是老杨又说了，跟着基金经理买股票确实能赚钱，这种便宜谁还不爱捡了，我嘴
上不要你告诉我买啥股票，我心里默默盘算你买了哪些股票，我也买点，这不违法
吧，又不是你教我的，我自己自学的，这完全就属于勤劳致富嘛。

所以要学会观察，利用公开的数据来分析基金经理，然后学习他，用一句时髦的话
来说就是“引进、消化、吸收、再创新”，再接地气一点就是“MADE IN
CHINA”。

那么要怎么自学呢？老杨有以下策略

策略一：价值投资，长线持有大家都知道基金的手续费是很贵的，买过来1.5%，卖
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出去0.5%，把基金玩成超短线，里外里两个点没了，多操作几波，发现啥也没了，
只剩悔恨。加上大家都要工作，也没有那么多时间每天盯着大盘让心脏跟着走势图
跳跃，所以还是很建议大家做价值投资，长线持有。互联网导出都可以看见价值投
资的说法，好像大家都麻木了，好像道理没错，可是没什么说服力。

看看下面这张图

数据来源：天相投顾

有1109家基金持有了价值591亿的茅台股票，今年大火的立讯精密也有820家基金
持股435亿，前几天习大大参加的企业家座谈会，立讯精密的董事长王来春先生已
经受邀参加了。这么多的公募基金选择了上面十只股票，上千亿的资金敢往里面砸
，难道它们会是垃圾股？

所以我们要搞价值投资，所有基金都拿出真金白银重仓的股必然就是价值股，选好
自己看好的行业，比如我看好医药行业，然后看看基金们都重仓长春高新，那么我
就跟着基金经理买长春高新，然后长期持有就好了。

策略二：赢者通吃，只做龙头又比如前段时间芯片行业的股票很火，虽然最近整个
芯片板块已经跌得惨不忍睹，但是结合国内外环境和我国的芯片产业现状，我觉得
长期我是看好芯片行业的。我想买点芯片相关的股票，长期投资，可是我一不懂高
科技，二不懂财务知识，根本不知道选择哪家公司买入啊。那很简单呀，我了解到
存储芯片市场广阔，利润还高，那我就选择去看市场上的基金，我发现他们在存储
芯片这方面都是重仓兆易创新，那你该买啥还不懂吗？

以此类推，5G我就跟着基金选北斗星通，半导体封装测试就选长电科技，是不是让
基金经理帮我们千挑万选选出了行业龙头，跟着买买买。

策略三：转变思维，变客为主既然你都想到跟着基金经理买基金了，说明你对公募
基金的投资能力还是认可的。自己跟着买股票是个好主意，但是毕竟资金有限，万
一自己买的那一两只股票跌跌不休还是很肉痛，可是想跟着基金把他们买过的股票
都买一遍对冲风险钱又不够。那为什么不直接买基金呢，茅台十六万一手我买不起
，重仓茅台的基金买个几千块我还是可以的，这个基金还买了别的股票，万一茅台
跌了其他地方还能找补回来，也比我自己所有钱拿去买个茅台风险小。所以既然想
跟着基金经理买股票了，索性选个看得顺眼的，给他交点钱，让他给你做牛做马，
做个甩手掌柜。

以上全都是老杨的个人看法，以我自己的经验来看只要做好仓位管理，不轻易割肉
，做好止盈，选一只熟悉行业的基金，赚钱还是个大概率的事情。
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我是老杨，欢迎留言交流。

阅后点赞，腰缠万贯！

股票 大股东 可以 操控 股价 吗 ? - 希财网

跟着基金经理买股票靠谱吗？这个问题挺有意思的，有些人认为既然基金经理的业
绩这么牛，跟着基金经理买股票不也是可以赚钱了，但是实际上并没有这么简单，
总体上来说，个人是无法跟着基金经理买股票。

跟着基金经理买股票总体是不靠谱的。

在股票投资中，选择优质公司的股票，而且又能够收到资金关注的股票，这样的股
票质地好，而且还能够在上涨的趋势中，应该是很完美的。

即使自己选择股票有困难，有投资者想，那么就可以跟着基金经理来卖股票，就应
该可以赚钱了。

当然这个想法挺好的，但是实际上很难操作，原因主要有以下几个方面。

第一、基金经理管理的基金持有的股票数量比较多，个人投资者由于资金量有限，
很难大部分股票跟着买入。

如果只挑选几只股票，有可能恰恰就是你跟着买入的股票涨的不好，那么你可能就
怀疑自己跟踪的股票是不是有问题了，一旦持续下跌，你可能就把股票卖了，而有
可能你一卖出，股票就涨了。

第二、公墓基金持仓情况只有在每季度末才发布，并不是时时能够看到持仓情况。
而且在每季度公布持仓股票后，等你看到的时候，有可能基金经理都换仓股票，而
且基金每个季度都有可能有调仓的动作，也就是根本无法及时跟上基金经理所买入
的股票。

这里以我持有的兴全合润分级混合基金为例，看一下2020年6月30日第二季度重仓
股票，你看这个季度新增了5只股票，换仓动作还是挺大的，个人投资者根本无法
跟得上基金经理换股票的节奏的。

第三、即使你跟踪了基金经理的股票，你也不知道持有多长时间，什么时候应该卖
出。
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因此，我认为基金经理持仓的股票，可以作为自己选择股票的一个参考，而不能跟
着基金经理买股票，因为你无法跟得上，大部分基金经理调仓换股还是挺频繁的。
我认为如果你认可优秀的基金经理，可以直接买他们掌管的基金，让基金经理来为
你赚钱应该是更好的。

对于选择股票投资，还是需要按照自己的选股标准，制定好买入、持有和卖出的计
划，形成自己的投资体系，这样才能够保证投资稳定赚钱，想靠别人来替你选择股
票，或者跟着基金经理买股票都是不靠谱的。

就拿我自己选择股票来说，一是选择优质龙头企业，在低估值的时候买入，拿着放
心，即使一段时间不涨，也能睡着觉，比如中国平安、招商银行等股票。还有一些
是短期做波段的股票，就需要适当关注盘面，在达到自己目标收益率的时候，就会
减仓卖出，不同的股票持有目的不同，操作方法是不一样的。

当然大部分股票都是长线持有，只有在股票建仓初期，会利用波段操作适当降低持
有成本，达到降低股票波动的风险。

总之，我认为跟着基金经理买股票是不靠谱，投资股票赚钱只有靠自己，基金经理
持仓股票只能作为参考，而不能作为买入依据。如果股票投资都是跟着基金经理买
股票就能赚钱这么简单，那么股市里就不会有那么多人亏钱了，而且是“一赚两平
七亏”这样的结局。

（我是秋思说，高校教师，财经领域创作者，《互联网投资理财》课程讲授者，用
理财思维，打造幸福人生，欢迎点击关注@秋思说 ，查看更多好文。）
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